

Con la UJI - Mediterráneo - 29/09/2015

CON LA UJI

→ El secretario general del Institut Valencià de la Joventut (IVAJ), **Jesús Martí**, se reunió ayer con la vicerrectora de Estudiantes, Ocupación e Innovación Educativa de la Universitat Jaume I de Castellón, **Pilar García Agustín**, para abordar temas prioritarios, como la participación, el diálogo y la formulación de propuestas para atender las necesidades de la juventud

universitaria. El encuentro forma parte de la ronda de reuniones con representantes estudiantiles de las cinco universidades públicas.